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Aos vinte e três dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, realizou mais uma reunião 
extraordinária, do PARFOR, na  Escola de Formação e Aperfeiçoamento dos Professores do 
Estado de São Paulo "Paulo Renato Costa Souza" - Rua João Ramalho, número mil quinhentos 
e quarenta e seis – Perdizes.  Foi conduzida pela Sra. Vaner Pereira Silva Nogueira, Presidente 
do Fórum.  A Reunião teve início com a apresentação de mais um membro da equipe, o 
Professor Ariovaldo Stella, aos membros presentes no Fórum e seguiu com a fala da Professora 
Vaner, dizendo quais as providências que deveriam ser tomadas a partir daquele momento, 
como, a reorganização da Presidência do Fórum, atualizando as IES participantes e seus 
respectivos representantes, para que os assuntos discutidos no Fórum possam chegar a todos.  
A Professora Vaner falou do cronograma das atividades do PARFOR e concordou que os prazos 
são corridos.  O Professor Germano Rigaci da PUCCAMP, sugeriu à Presidente do Fórum a 
releitura do Regimento do Fórum, para que fique bem claro quem participa do Fórum, para 
que melhore seu funcionamento. O objetivo dessa releitura trata da construção, de propostas 
que de acordo com a formação original do Fórum. Em relação à Demanda de vagas, postada na 
plataforma Freire, a Professora Vaner disse que as vagas parecem poucas, mas é a demanda 
do Estado no programa e que a disciplina de Filosofia foi incluída, por entender ser necessária. 
A Professora Vaner leu para os membros do Fórum, os nomes das novas Instituições que a 
partir desta data, também farão parte do Fórum. Para que a atualização do Fórum fosse 
realizada de forma correta, sugeriu-se que os membros do Fórum, encaminhassem nome e 
email dos atuais representantes de suas IES. Depois do período de oferta, sugeriu-se que 
fizesse um trabalho com os Dirigentes Municipais nas suas respectivas Diretorias de Ensino.  A 
Professora Vaner falou sobre a Demanda Estadual para o PARFOR, que os membros do Fórum 
haviam solicitado em reunião anterior.  Informou ainda ter entrado em contato com a 
Diretoria da Educação à Distância da CAPES, através de email enviado e reenviado ao Professor 
Teatini e seu assessor, sobre este mesmo assunto e estamos aguardando informações. O 
Professor Germano da PUC Campinas, disse que essa informação é importante, pois assim 
podemos saber onde estão as vagas e quais cursos são oferecidos.  A Professora Vaner, disse 
ainda que entrou em contato com a UAB, solicitando o nome dos representantes dos Polos e a 
localização de cada UAB, mas que até o momento não obtivemos resposta.  Esteve presente 
na reunião do Fórum – PARFOR, a Presidente da UNDIME – SP, a Professora Priscila Bonini, que 
falou das ações que a UNDIME tem feito nos municípios, para uma melhor participação nos 
cursos oferecidos no PARFOR e disse que iria mandar a lista dos representantes da UNDIME 
nos municípios para a Presidente do Fórum.   O Professor Ítalo da Faculdade Mackenzie, 
enfatizou a importância  das Prefeituras fazerem a inscrição dos Professores no EDUCACENSO, 
pois a falta da mesma, prejudica os que fizeram a inscrição no PARFOR, no momento da 
validação. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a Reunião pela Presidente do Fórum, 
Vaner Pereira Silva Nogueira. São Paulo 23/07/2013 

 

 


